



Saarbrücken, den 11. November 2017

## Faire Schuh-Spendenaktion

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Im Rahmen unseres Fairtrade-Projekts findet in der Woche vom **11. bis 14. Dezember 2017** eine **Schuh-Spendenaktion** in unserer Schule statt.

An diesen Tagen können Sie in der Zeit **von 7.00 bis 15.00 Uhr** gut erhaltene Kinder-, Damen- und Herrenschuhe **in der Wanne** abgeben.

Diese werden dann von Mitarbeitern der **St. Johanner Kleiderbörse** abgeholt und direkt an Bedürftige im Raum Saarbrücken weitergegeben.

Die St. Johanner Börse ist der bundesweit agierenden Organisation „FairWertung“ angeschlossen, die eine faire Alternative zu den herkömmlichen Kleidersammlungen bietet (siehe dazu auch den Bericht zu unserer „**fairen Kleiderbox**“ unter [www.rotenbuehlgym.de](http://www.rotenbuehlgym.de), das Fairtrade Projekt).

Noch ein Hinweis: Zur Vermeidung von Plastikmüll bitten wir darum, die Schuhe ohne Verpackung, jedoch paarweise gebündelt, abzugeben.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unsere Aktion unterstützen könnten!

Mit freundlichen Grüßen

(Schulleiterin)

(Fairtrade-Team)